



## Kirtahutschn bei den Alt Rosenheimern

### Beitrag

Es ist schon fester Bestandteil in der Bayerischen Brauchtumskultur, Kirchweih, wie es vor Ort gewachsen ist, zu feiern. Früher feierte man diesen wichtigen Tag mit der, wie es schon der Name sagt, Kirchweih. Auch wenn es in früheren Zeiten aus armen Begebenheiten heraus gefeiert wurde, dient es heute dem Vergnügen, der Fröhlichkeit. So feierte auch der Trachtenverein „Alt Rosenheim“, wie es die Tradition verlangt, mit einem am Dachbalken befestigten Brett damit die Kinder nach Herzenslust auf der Kirtahutschn schaukeln konnten. Verhungern und Verdursten brauchte auch niemand, denn es standen deftige Brotzeiten, Kaffee, Kuchen und Auszogne wie auch Getränke zur Verfügung. Petus hatte heuer wieder ein Einsehen mit den Trachtlern und bescherte Ihnen und natürlich auch den Gästen ein richtiges Kaiserwetter mit angenehmen Temperaturen.

Fotos: Gerhard Leitsmüller – [www.pixelmagier.net](http://www.pixelmagier.net)









**Volksmusik - Shop**  
**von Hans Berger**  
Notenhefte, Volksmusik - CDs  
& Liederbüchl

**Kategorie**

1. Brauchtum



## Schlagworte

1. Rosenheim
2. Umland